

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, y Dña. Belén HOYO JULIÁ, Diputados por Granada y Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

Más de 50 países han contactado con la Administración Trump para iniciar negociaciones sobre los nuevos aranceles que afectan a 184 países y territorios, incluida la Unión Europea, según reveló Kevin Hassett, director del Consejo Económico Nacional de la Casa Blanca. Esta amplia reacción internacional refleja la creciente preocupación global ante una medida que amenaza con encarecer productos, frenar el crecimiento económico y desestabilizar los mercados, y subraya la urgencia de una respuesta firme, clara y coordinada por parte de los gobiernos afectados.

- ¿Está España entre los países que han contactado con la Administración de Estados Unidos para negociar los aranceles anunciados recientemente, después de saber que ni en las conversaciones del ministro de Asuntos Exteriores ni la del secretario de Estado abordaron esta cuestión?
- ¿Qué representante de la administración española ha intervenido o se ha pronunciado sobre esta cuestión?
- En caso de haberse producido algún contacto oficial con las autoridades estadounidenses, ¿quién fue el interlocutor por parte de España y con quién se llevó a cabo la conversación?
- ¿Cuáles fueron los términos, objetivos y resultados de dicha interlocución o declaración oficial en defensa de los intereses comerciales españoles?



Madrid, 8 de abril de 2025

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº *Martosin*

LA SECRETARIA GENERAL